

Delegation aus Italien zu Besuch an der Staatlichen Berufsschule 1

Eine Delegation aus Italien bestehend aus Schulleiter/innen beruflicher Schulen aus Italien besuchten uns und informierten sich über das duale Ausbildungssystem. Organisiert wurde die Reise von dem Goethe-Institut Rom, Vermittler und Mitgestalter des deutsch-italienischen Kultur- und Bildungsdialogs. Herr Schmidtner, Schulleiter, hieß die italienischen Kollegen recht herzlich willkommen. Ziel der Reise war das deutsche Schulsystem kennenzulernen sowie die Zusammenarbeit mit Ausbildungsbetrieben in Italien zu verbessern.

Neben allgemeinen Informationen zum Schulwesen interessierten sich die Schulleiter/innen für konkrete Themen.

- Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit den Ausbildungsbetrieben?
- Wie sehen die Lehrpläne aus und welche Kompetenzen erwerben die Auszubildenden?
- Wie gestalten sich die Prüfungen?
- Was ist das Profil der Ausbilder, sowohl in der Schule als auch im Betrieb, und wie arbeiten diese zusammen?

Im Anschluss an den Informationsaustausch führte Herr Schmidtner die italienischen Besucher durch das Schulgebäude und lud sie in unser Restaurant im Zeughaus ein.

Die Auszubildenden der Kochklassen GK 10 A und GK 11 verstanden Ihr Handwerk. Sie zauberten ein vorzügliches Menü. Die Auszubildenden der Hotel- und Restaurantklassen GHR 10A und GHR 12 (Vorbereitung) bewirteten ihre Gäste sehr freundlich und kompetent. Mit Begeisterung meisterten die Schüler Ihre Aufgaben, sowohl in der Küche als auch im Service.



Unsere italienischen Gäste sowie die Schulleitung waren vom gezeigten Engagement begeistert.